



RdV



RdV

Amanda Lear y Jim volvieron de nuevo a recordar tiempos pasados con el genio y maestro Dalí...

Amanda Lear y Jim

Granollers. Después de muchos años, Amanda Lear (modelo, estrella de la canción, icono gay, actriz, pintor, a...) y el activista cultural de Granollers Jim (Joan Illa Morell), volvieron a encontrarse recientemente con motivo de la exposición de pinturas que la considerada como gran musa de Dalí presenta en la sala de exposiciones del Real Círculo Político de Barcelona hasta el próximo 20 de enero.

T tiempo para el encuentro y los recuerdos. Repaso a unos años en el que los dos, Amanda Lear y Jim, conocieron al mismo personaje, Salvador Dalí, en sus dominios artístico-pictóricos de Cadaqués... Fueron unos años (los 70), en que las puertas de la casa de Dalí se abrían ante los encantos y la amistad que el pintor mantenía con la siempre singular y sorprendente Amanda, considerada como una de sus grandes musas, y con un jovencísimo

JIM que contó con la ayuda del maestro pintor para su famoso happening de Granollers de agosto de 1974, que sirvió para situar el nombre de Granollers en el mapa de las grandes movidas.

Con motivo de la exposición de la pintora en Barcelona (forma parte de la Orden de las Artes y las Letras de la República Francesa), la aún escultural musa daliniana y Jim pudieron recordar aquellos tiempos en que vivieron de cerca, siendo protagonistas de muchos de

aquellos momentos que ya comienzan a ser historia por la relevancia del personaje, experiencias que han sido determinantes en sus vidas. Recuerdos que JIM ha plasmado en vivencias en algún momento en estas páginas de REVISTA DEL VALLÈS, como cuando entrevistó a Carlos Lozano, al que preguntó su opinión de Amanda: "Es una persona que siempre ha sabido lo que quería y finalmente lo consiguió, pues gracias a Dalí, ha triunfado. Fue la verdadera musa de Salvador Dalí. Amanda es muy inteligente, habla varios idiomas: alemán, italiano, inglés, francés, catalán y castellano. Es muy viva, muy guapa y muy llamativa".

MUCHOS RECUERDOS EN TORNO A DALÍ

Durante el encuentro, recogido en estas fotografías, tanto Amanda como Jim pudieron repasar aquellas vivencias de hace más de 30 años al entorno del que consideran genio, maestro... Y fue esta línea daliniana que les une la que aprovechó Jim para esbozar un proyecto que se puede convertir en realidad de aquí a unas semanas cuando REVISTA DEL VALLÈS lleve a cabo, como se anunció en su día, la cesión al Museo de Granollers de las obras originales que forman parte del Extra de Navidad 2004, 'Dalí i Granollers', realizado por Joan Illa Morell (Jim) en el que se incluían unas obras de los artistas Fernando Arrabal, Joan Abelló, Judith Vizcarra, Gabriel, Rafael Bartolozzi, Magdalena Jiménez, Antoni Pitxot, Antonio Beneyto y Josep Uclés. Como ya hicieron antes otros artistas (entre ellos el mismísimo Joan Miró), algunos de estos autores incluyeron en su obra el nombre de Granollers, por lo cual se trata de trabajos con una gran identificación con esta ciudad.

Jim manifiesta que "siguiendo esa estela daliniana granollerense, estaría bien que el acto contara con personas como Antoni Pitxot, que colaboró en el Extra de REVISTA DEL VALLÈS con una obra, o la mismísima musa daliniana Amanda, que le daría realce a un acto de este tipo, artísticamente importante, ya que se trata de obras de artistas de renombre que pasan a formar parte del patrimonio municipal de Granollers a través del Museo".

Hay que recordar en este sentido que Jim ha impulsado como Comisario que fue de la exposición '6 artistes amb Joan Miró' (Museo de Granollers, 1993) otras iniciativas de este estilo con la participación y donación de obras al municipio por parte de artistas como Rafael Bartolozzi, Jordi Benito, Ràfols Casamada, Josep Guinovart, Josep Uclés i Vicenç Viaplana. RdV

Mac Armari's Mobles
experts en confort



REBAIXES

Ens trobem al

Polígon Comercial EL RAMASSAR • C/ Pla del Ramassar, s/n
08402 GRANOLLERS

Tel/Fax: 93 861 84 23 • granollers@macmobles.com



5% DE DTE. ADICIONAL PRESENTANT AQUEST ANUNCI